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第６回 岩内町立小中学校運営協議会推進委員会 議事録 

 

日 時 平成３１年３月２６日(水) １８：００～１９：００ 

場 所 岩内町立岩内第一中学校 会議室 

 

議 事 内 容 

 

（本間委員長） 

定刻になりましたので、ただいまから「第６回岩内町立小中学校運営協議会推進委員会」

を開催いたします。本年２月に開催しました第５回推進委員会では、「学校運営協議会規則に

ついて」、「学校運営協議会委員の選出について」、また、「平成３１年度末までの計画につい

て」事務局より説明をいただき、様々なご意見等をいただきました。 

 

それでは議事に入ります。「岩内町学校運営協議会の運営に関わる確認（内規）」について、

事務局より内容の説明をお願いいたします。 

 

（事務局） 

岩内町学校運営協議会の運営について 

 ― 説明・提案 ― 

 

（本間委員長） 

ただいまの説明について何かご質問、ご意見等ございますか。 

 

（井筒委員） 

  協議会の会議の開催について、第１回の会場は中学校、第２回目は小学校とありますが、東

側と西側の協議会が一斉に会議を行うのでしょうか。 

 

（事務局） 

東側と西側のそれぞれの協議会で会議を行います。東側の協議会では、第１回目は第一中

学校、第２回目は東小学校。西側の協議会では、第１回目は第二中学校となります。協議会

の会議開催日については、東側と西側で同日に行う必要はありません。会議開催月におい

て、東小学校と第一中学校で、西小学校と第二中学校で日程調整をしていただき、会議を行

っていただきたいと思います。 

 

（本間委員長） 

  「７．各校の運営」についてです、「ＣＳ委員会」と記載がありますが、「コミュニティ・スク

ール」を位置づけるということでよろしいでしょうか。 
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（事務局） 

７中、ＣＳ委員会と記載していた箇所は、コミュニティ・スクール・学校運営協議会に訂

正いたします。 

 

（本間委員長） 

他にご意見やご質問はございませんか。それでは、運営協議会の運営に関わる内規として、

取り進めていくということでよろしいでしょうか。 

 

（異議なし） 

 

その他、事務局より何かございますか。 

 

（事務局） 

① 学校評議員の取扱について 

  前回の会議で提案いたしましたが、平成３１年度の学校評議員・学校関係者の学

校評価等の機能については、学校運営協議会が行うこととしていきますので、学校

評議員等は今年度までとなります。教育委員会としましても、平成３１年度は委嘱

をいたしませんので、改めてご連絡いたします。 

 

② 平成３１年度の推進委員会の日程について 

― 提案 ― 

 

（本間委員長） 

ただいまの説明について何かご質問、ご意見等ございますか。 

 

（特になし） 

 

（本間委員長） 

それでは、① 学校評議員の取扱について、② 平成３１年度の推進委員会の日程については、

提案どおりということでよろしいでしょうか。 

 

（異議なし） 

 

その他、事務局より何かございますか。 

 

（事務局） 

 それでは、以上をもちまして、岩内町立小中学校運営協議会推進委員会を終了したいと思い

ます。本日は、大変ご苦労様でした。 

 


